

Quand la sonnerie du lycée retentit. On laisse de côté les heures de maths qui viennent de défiler et les pages d'exos qui nous attendent en rentrant, pour souffler un peu tous les deux. On rentre main dans la main, et parfois une jonquille dans l'autre, j'escalade le banc pour le longer, on crache au pont et souvent, on coupe par le jardin public. Assis sur le toboggan, on papote longtemps, trop longtemps, la nuit tombe déjà et les parents nous harcelent sur le téléphone. C'est comme ça tous les jours mais je ne m'en lasse pas. C'est long, 4 jours sans toi... Reviens-moi vite !